

Primera reunión con el futuro presidente del Gobierno

Toxo a Rajoy: el empleo no está en las leyes sino en la actividad económica

Diez días después de ganar las elecciones, Mariano Rajoy recibió, por separado, a los máximos responsables de los sindicatos más representativos, CCOO y UGT, y de las organizaciones empresariales, CEOE y CEPYME.

El secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, calificó de "útil" la

reunión. "Se abre un amplio campo de trabajo. La situación es grave y el acuerdo social es necesario. Empresarios y sindicatos debemos hacer que sea posible" Respecto al interés de Rajoy por acometer una nueva reforma laboral, Toxo le recordó que "el empleo no está en las leyes, sino en la actividad económica".

Diez días después de que las urnas dieran la victoria a Mariano Rajoy, el que en breve será el nuevo presidente del Gobierno se ha reunido con los secretarios generales de CCOO y UGT, Ignacio Fernández Toxo y Cándido Méndez, y con el presidente de la CEOE, Juan Rosell.

"Ha sido una reunión útil", "ahora hay que ponerse a trabajar para ver si se comparten las soluciones", señaló Toxo, que ya advirtió que "será difícil conciliar las distintas posiciones" y "de la reunión se desprende que existe un vasto campo de trabajo en el que es posible el acuerdo"

Rajoy ha pedido a los sindicatos y patronal premura en las negociaciones en curso y que le informen de los resultados para después del Día de Reyes. "Nos ha pedido que después de Reyes, le digamos algo en relación con la negociación colectiva, la contratación, el absentismo, la solución extrajudicial de conflictos, las ETT y la formación", dijo Toxo.

Ante el deseo de ir a una nueva reforma laboral, uno de los objetivos básicos del próximo Gobierno, el secretario general de CCOO ha transmitido a Rajoy su negativa a esa posibilidad porque "el empleo no está en las leyes, sino en la actividad económica".

Otro de los temas que se trató en la reunión es el déficit públi-

Estamos ante una situación de emergencia que exige un gran acuerdo social

Toxo pide a Rajoy que "escuche por los dos oídos", no sólo a la patronal.

CCOO está en contra de buscar "atajos" para crear empleo, como lo fue la anterior reforma laboral, que provocó una huelga general

co, al respecto del cual Toxo manifestó que su reducción también es un objetivo de CCOO pero abordándolo no sólo desde el gasto sino con el incremento de los ingresos de las administraciones públicas. Asimismo, ha propuesto que el ICO pueda facilitar crédito barato que pueda llegar a las familias y a las pequeñas y medianas empresas.

Toxo confía en que Rajoy tenga en cuenta las propuestas de los sindicatos, que "escuche por los dos oídos".



Movilizaciones en la UE contra la política de ajuste

Presionada por 'los mercados' y en manos de Merkel y Sarkozy, la UE trata de 'salvar el euro' a base de ajustes y de 'disciplina fiscal', al tiempo que emprende la reforma del Tratado de Lisboa. Mientras, los europeos de a pié reclaman otras políticas para salir de la crisis.

Cientos de miles de empleados públicos paralizaron el miércoles el Reino Unido, que vivió la mayor huelga de sus últimos 30 años.

Los portugueses hicieron huelga general el día 24. Los búlgaros iniciaron el 28 una semana de prptestas.

Los griegos han hecho el 1 de diciembre la primera huelga general al nuevo gobierno del 'tecnócrata' Papademos. Por cierto: tanto él como el otro

presidente 'caído del cielo', el italiano Monti, son 'ex' directivos de Goldman Sacha.

Los belgas se movilizan hoy. Los franceses preparan una 'Jornada nacional contra la austeridad' para el próximo 13 de diciembre.

Mientras, esta semana se ha sabido que la UE ya ha destinado 1,6 billones de euros a rescatar a sus bancos, sobre todo a los irlandeses, ingleses y alemanes.